

Montag, 18.03.2024



Heute hieß es Abschied nehmen. Den Morgen verbrachten wir in der Partnerschule. Es war Deutschunterricht geplant. Wir sprachen über unser Wochenende in den Gastfamilien und arbeiteten mit spanischen Märchen. Nach dem Mittagessen und einem tränenreichen Abschied ging es mit dem Bus zum Flughafen. Nach kurzer Verschnaufpause - das letzte

Mal konnten wir kanarische Spezialitäten genießen oder kaufen - ging es mit dem Flugzeug und einer Flugdauer von 5 Stunden zurück nach Deutschland. Nach der Landung um 22:30 Uhr in Frankfurt mussten wir nun das erste Mal warten. Mit dem Zug fuhren wir um 00:52 Uhr weiter nach Erfurt. Eine kleine verbliebene Gruppe wartete dort auch noch einmal um 4:48 Uhr endlich den Bahnhof von Gotha zu erreichen. Dann hieß es ab nach Hause und ins Bett. Wir hatten eine tolle Zeit auf Teneriffa mit vielen Eindrücken, Erfahrungen und Erlebnissen.

